

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Shabaran

Terpaksa mendarat

Kemarin pagi kira kira djam 7,15 pesawat terbang Koelboven K 12 telah toeroen disawah jang sangat luas didekat station Poerwakarta. Oentoeng bahwa pesawat terbang nja dapat dibetolkan sedangkan penoempangja seorang aspirant Op air. Korstverband vlieger mendapat loeka loeka enteng sadja.

—o—

Pentjoerian ikan

Dalam waktow-waktow jang paling achir ini di tanah particulier Sawangan didekat Depok telah di datangi oleh sekawanan pentjoeri pentjoeri ikan. Pentjoeri pentjoeri ikan ini telah mentjoeri beberapa batang poehon toeba semoesnja 300 batang dari keboen toeba. Akan nja ini toeba dipakai oentoek mentjoeri ikan ikan terseboet.

Dienst perdjagaan dari tanah terseboet soedah beri oentoek meantang kap beberapa pentjoerinja dan ke moedian diserahkan kepada politie.

—o—

Harga goela naik

kekoerangan goela antara 80.000 ton sampai 90.000 ton.

Memoeroet berita I.C. kalangan kalangan dalam hal goela mengharapkan jang tidak lama lagi berhoeng boeng dengan kekoerangan goela jg. djoemlehuja kira kira 90.000 ton jang harga goela itoe akan mendja di naik adanja.

—o—

Mr. CC Van Helsdingen

Telah tersiar kabar jang Mr CC Van Helsdingen anggauta Dewan Rakjat setelahnja hoofdzingting dalam iai toehon selesai akan verlef ke Europa.

—o—

Memperkokohkan perhoeboengan mentjari kawan oentoek menentang lawan!

Kedanaan oedara politik di Europa samaungkin lama ajatalah semangkin keroeh, meski beberapa daja oepaja dilakoekan oentoek membikin djernih jang keroeh itoe tapi tidak membawa hasil jang dinginkan.

Djerman dengan Perantjis mentjari joba memboeat perhoeboengan jang kokoh dengan negeri negeri jang lebih ketjil, bahkan lebih besar pengharapannya akan bekerdja ber sama sama dengan Roeslan, karena negeri itoelah jang dipandang koekat oleh warena, meski pendirian negeri Roeslan itoe ada sebaliknja dari negeri negeri jang berdasar kapitalisme, seperti Inggris, Prantjis dan lain lain lagi.

Hal jang terseboet itoe roepanja oleh Inggris dan Perantjis selaloe diloejakan, karena dirasa sangat perloenja memoenjai kawan jang koekat oentoek mempertahankan kedoeokannya, djika dikemoedian hari berkoabar api peperangan di benoera Europa.

Djerman dengan Italia tidak kalah tjepat oleh Inggris dan Perantjis boeat mentjari kawan memperkokohkan perhoeboengan ke segala pihak, oentoek memperkoekat kan kedoeokannya dan menjampai kan segala maksodoenja.

Boleh diharap, bahwa Spanyol, Finland, Hongaria dan Japan akan berdiri disampingnja Djerman dan Italia, djika dikemoedian hari berkoabar api peperangan di Europa itoe.

Dengan singkat bisa kita katakan, bahwa disatoe dan di lain pihak telah masing masing memper

kokohkan perhoeboengan mentjari kawan oentoek menentang lawan.

Meski kedoea pihaknja boleh di kata telah bersiap, tapi kedoea pihaknja bersikap menanti, ja'ni menanti serangan moesoeh, tidak soeka menjerang lebih doeloe djika beloeom diserang, karena masing masing marasa khawatir ditoeoeh djadi pihak penjerang.

Tapi disampingnja itoe, ditjari nja djalan boeat kemarahannya pihak lawan, soepaja memboeat menjerangan.

Maka oleh karena itoe, roepanja berkobarnya api peperangan di benoera Europa itoe, tidak moedah disingkirkan mesti akan djadi djoega.

Inggris dan Perantjis mengira djika, djika, dapat memperhoeboengkan dirinja dengan Roeslan, kan ditakoeti oleh pihak lawannja, padahal satoe hal jang beloeom tentoe, Malah sesoenggoenja djadi satoe "djalan" jang baik sekali bagi Roeslan, oentoek meloekakan segala tjita tjitanja.

Kita rasa djika dikemoedian hari petjah peperangan di Europa, tidak nanti Roeslan akan mengambing bagai jang aktif dalam peperangan itoe, tapi Roeslan akan mempergoenakan kesempatan itoe haaja boeat propaganda memperloekakan tjita tjitanja oentoek ke pentingan negerinja sendiri.

Orang akan mengarti djoega, tjita tjita apa jang terkandoeng oleh Roeslan, jaitoe satoe tjita tjita jang soenggoeh berlainan dengan pendirian segala negeri diatas doenia ini.

Maka oleh karena itoe, kita bisa katakan lagi, bahwa keinginan Inggris dan Prantjis, ingin berdjata tangan dengan Roeslan, jang mana bisa diartikan djoega minta bantoean, adalah satoe kesempatan.

jang baik bagi Roeslan boeat memperloekakan tjita tjita merah itoe.

Dari itoe kita tidak heran djika begitoe banjak segala permintaan Roeslan jang disampaikan kepada Inggris dan Perantjis itoe.

Roeslan boleh merasa bangga, doeloe Roeslan djadi edjean dari beberapa negeri diatas doenia ini, tapi sekarang Roeslan dibetoeohi dan seolah olah ditakoeti oleh sebagian negeri negeri besar di Europa.

Berhoeboeng dengan itoe, kita tidak heran djika orang mengambing bagai kesimpulan bahwa sesoetoe negeri jang minta berdjabat tangan dengan Roeslan, minta bantoean kepadanja, adalah negeri jang manaroh simpatie meski tidak pro seratoes procent atas haloeannja jang merah itoe.

Oentoeng djoega toedoehan pro merah itoe beloeom bisa dijatoeh kan kepada Nederland karena Nederland selaloe mengambing bagai sikap tidak tjampoer tangan dalam segala hal kekeroeahan oedara politik internasional di Europa itoe, tidak terma soek kedalam gaboengan jang dibentuk oleh Inggris dan Perantjis.

Oentoeng kita katakan, karena andai kata Nederland termesoek dalam gaboengan Inggris—Perantjis itoe, terpaksa djoega Nederland haroes tjampoer tangan dalam memperhoeboengan diri dengan Roeslan. Djika sampai demikian, terpaksa Indonesia, sebagai djadja han Nederland, sekoerang koerang nja akan terbawa djoega, padahal memoeroet perasaan kita, djika Roeslan itoe soeka memperhoeboengkan dirinja dengan Inggris—Perantjis dan lain lain itoe, boekan oentoek memberikan bantoean sepoeh nja, tapi hanja mempergoenakan kesempatan boeat propaganda merah sadja, lain tidak.

B. S.

Bandoeng Bandoeng

Bikin gelap kota

Soedah beberapa kali, di Bandoeng ada niat maoo bikin gelap kota, seperti di lain tempat. Tapi beberapa kali itoe niat kaga dja di sadja.

Betoeol apa engga? Memang itoe jang paling bagoes, soepaja nanti satoe kali tjoba, djanagan gagal, sebab kaloe gagal sa jang banget.

Boleh djadi bikin gelap kota Bandoeng sih djangan pake tjoba tjoba, satoe kali djadi.

Kaloe diseboet di Bandoeng banjak jang takoet sama gelap sih toekang bandrek kaga pertjaja, sehab soedah banjak jang biasa di tempat gelap ngomong ngomong sama si Dia di Gang Sempit.

Betoeol apa engga? Dari pihak bestuur soedah beberapa kali disebarkan segala peratoeran kaloe Bandoeng dibikin gelap, tapi itoe sebaran sampe sekarang tjoeana sebaran sadja, kaga ada toeroenja lagi.

Apa tjoeoep sama itoe sebaran sadja?

Toekang bandrek

Volksraad dan jubileum L.A.

Ketika diadakan jubileum Luchtvaart itoeing maka Volksraad telah menjatakan jang Volksraad memberi salam pada L.A. Sekarang Volksraad menerima pernjataan terima kasih dari pimpinan balatentara oentoek pernjataan tanda mengharapkan selamat pada L.A. terseboet.

—o—

Peroesahaan Aniem madjoe

Berhoeboeng dengan akan berdirinja matjam matjam industrie di Djawa Timoer, maka oleh Aniem, kongsi listrik jang terkenal di Djawa Tengah dan Timoer sedang dipeladjar: soal pendirian centrale di daerah Kepandjen, dekat kali Brantas, doea soal pendirian centrale di Mare dekat kali Konto dan tiga soal pendirian centrale diteroenan Goenoeng Semeroe. Djoega di Djawa Tengah sedang dilakoekan peperiksaan (IC)

—o—

Mangga dalam blik

Beberapa boelan jang telah laloe Ooservenlaboratorium dari departement van Economische Zaken mengirimkan mangga mangga dalam proof oentoek oentoek pertjoean ke Handelsmuseum di Kolonial Instituit di Amsterdam diser tai dengan permohonan soepaja diperlihatkan kepada importeurs jg berkepentingan dan soepaja mereka memberi anggapanja.

Memoeroet kabar jang didengar H.N. anghapan tentang mangga dalam blik itoe sangat baik hinggo firma firma jang terseboet diatas itoe pengiriman pengiriman jg lebih banjak lagi.

Pernintaan ini sekarang teroes dikirimkan ke ooservenfabriek disini

—o—



Dalam pelajaran perloe mamah
Tablet Balashin Sai tjap Matjan.
boeat ilangkan mabok laot,
kepala poesing dan segerkan badan!

BISA DAPAT BELI DI SEGALA TEMPAT

Toean Hermani

tidak akan djadi gedelegeer de Volksraad

Memoeroet berita dari Soerabaja toean Mr Hermani gedeputeerde di Djawa Timoer jang telah ditoean djoek oentoek mengisi koersi gedelegeerde di Dewan Rakjat akan poelang kembali ke B.B. berhoeboeng beliau banjak pekerdjaan karena tidak lama lagi beliau akan diangkat mendjadi wedana kota Modjokerto.

Beliau akan toeroet hadir dalam Volksraad akan tetapi tidak sebagai gedelegeerde.

—o—

Perkoempoelan sport terbang

Beloeom lama ini di Semarang telah didirikan persatoean sport terbang dan sekarang vliegclub itoe soedah mempoenjai 50 orang ang gauta.

Memoeroet Aid bestuur sementara dari itoe perkoempoelan terdiri dari toean toean mr. van Houten voorzitter, Liefheid sekretaris, Ben kelman, Van Velsen dan Muller (agent Knilm) anggauta.

—o—

Ketjilakaan pesawat terbang

di Singapoer

Reuter Aid mengabarkan dari Singapoer bahwa seperti orang doega ada tiga orang telah mati dan tiga orang lainnja lagi mendapat loeka loeka karena kemarin pagi di Selatar ada seboeah pesawat terbang telah djatoh dalam laetan.

Pekabaran jang lebih loea lagi tentang hal itoe tidak dibenarkan oleh konklaklje luchtmacht di sana.

—o—

Instituut voor Handelonderwijs
HANDELS - DAG - SCHOOL
BANDOENG
Gr. Postweg Oost No. 132 Telefoon No. 480.

Moelai sekarang menerima permintaan oentok menjadi moerid dalam tahun 1939/1940.

Pembayaran sekolah f 5,- dan f 7.50 satoe boelen.
HATSILNJA SANGAT MENGGEMBIRAKAN.
Semoea jang telah loeloes bisa dipekerdjakan di kantoer-kantoer Gouvernement dan peroesahan jang besar-besar.
Mintalah prospectus.

Ketoea Tjambang Parindra

Dalam Berpri ddo, 1.6. jil ter moeat kabar Redactie oentok toean N. di gang Idjan, menerangkan bahwa toelisanaja tida bisa dimoet. Berpri kemaren moeat soerat kiri man, dari seorang Parindrist jang mengenal diri saja.

Djika berkempeolan Midpost dari partij Parindra tida tersang koet, artinja kalau itoe soerat kiri man hanja menjerang diri saja se bagai persoon, dengan snelheid 100 K.M. itoe otjehan diteroeskan ke krandjang kotor, zonder dapat perhatian apa poela perdjawaban.

Oentok pendehoeloean;
Congres Midpost tahun 1937 menilik saja sebagai Ketoea, dengan kemistian pindah ke Bandoeng. Oentok dan oleh Midpost saja pin deb dari Batavia ke Bandoeng kira kira boelan October 1937 waktoe pin dahnja Sdr. Mohtar Ketoea Parindra tjambang Bandoeng soedah dapat kepastian satoe rombongan dari Parindristen minta pada saja oentok mengganti Sdr Mohtar. Djawaban saja: „Tida bisa lantaran saja ini seolah olah peenjanja Midpost ke pindahan saja dipinta oleh Midpost dan tida tjakap.”

Boelan September 1938, bestuur Parindra Tjambang Bandoeng mengandaidatkan saja oentok Ketoea Keberatan saja pengakoean t i d a t j a k a p oleh 2-3 anggauta bestuur didjawan dengan gam pang sekali. Dikatakan bahwa s p kerdjaan akan dibagi rata dsb malah sdr Lambri penoelis Tjambang Parindra saanggoep bekerdja dan Midpost tida akan diroegikan. Pemilihan dilangoengkan dan oleh karena tida ada tegencandisat dari rapat, saja dengar soera boelat terpilih.

Tjambang Midpost Bandoeng mem bawa oesoel ke kongres j b l i ch te discipline pemimpin Midpost tida boleh mendjadi pengeroes sa lah satoe zustervereeniging dan pol itieke vereeniging. Jang dimak soedkan Pemimpin pengeroes Besar. akan tetapi kongres moeng bil kepoatoesan djoega Pemimpin Tjambang tida dibolehkan.

Sebelom ini oesoel oleh Bandoeng diadjoekan dalam rapat anggauta Tjambang (adeelingsvergadering), sebelom diteroeskan pada Pengeroes Besar (oentok kongres), saja telah memebri suggestie dalam rapat Tjambang Parindra bahwa saja akan mangoendoerkan diri se bagai anggauta Pengeroes Parindra sekarang soedah mempoenjai lebih dari tjokoep anggauta anggauta jang lebih pantes dan tjakap dari pada saja.

Tida ada seorang anggauta Parindra jang terpendang pantes dan ma o e t d a dapat sebagian dari pekerdjaan.

Sekarang sedikit penerangan oentok pembatja tentang soerat kiri man tersehoet diatas.

Pertama saja kensal betoel siapa itoe Toean N di gang Idjan. Boekan dari Redactie tida laen oleh karena ia tjeroboh ngetik ia poenja toelisan jang ditolak oleh Redactie Tjeroboh ngetik dan omogannja sampai terdengar oleh koeping orang laen teroes ke Altmanlaan 26.

Kedoea itoe Parindrist dari Soerat kiri man sesoenggoehnja bo loem mempoenjai standpunt sebagai Parindrist toelan. Ia menjaboerkan diri lantaran ada „Soerja Wirawan” seolah olah tertarik oleh pakain S.W. dan ingin sport djoega agaknya oentok menghilangkan pikiran kaloet dan lelah. maloem pekerdjaan kantoernja amat berat. Parindrist moestinja bekerdja, beromong selaloe dengan teroes terang, tida pantes menjerang dari

tempat gelap. Saja tantang itoe Parindrist disalah satoe rapat Parindra cq dimoeka oemoem. Ia mengatakan, bahwa oesoel Bandoeng tida bermaksoed apa2 terhadap Parindra, seolah olah soepaja saja: pilih satoe, Midpost of Parindra!

Soember jang sangat boleh diper tjaja, ialah jang mengoesoelkan ke Tjambang midpost saja tahoe orang nja, Waktoe itoe oesoel diroending kan ia hadlir djoega, maar tida se patah ia brani berkata!

Para pembatja, waktoe oesoel Bandoeng oleh kongres dibitjarakan saja soedah terpilih lagi sa bagai Pemimpin Midpost zonder tegencandisat!

Dengan singkat terselip dalam pidato saja pada malam Recept die midpost, bahwa bagai sesoetoe Pemimpin dari vakbond jang terdiri dari bebrapa goloogan malah sa toe kesoesahan jang pertama oentok mandjelmakan Persatoesan dalam itoe kalangan. Lebih soesah kalau tiap-tiap golongan seendiri dari orang-orang: sentimenteel, gevoels menschen, fanatiekeligen, koppigen, protesteerenden, merasa p i o t e r d. s. b.

Saja ta disoekai oleh Midposters oemoemja! Ini mengandoeng arti, bahwa wakil-wakil dari 12 Tjambang boleh diopamakan seperti Kerbo: merika dapat dipengeroehi oleh diri saja, mereka ta brani berhadapan dengan saja, singkatnja mereka me noeroetkan kemaoean saja belaka. Keadaan Midpost sesoenggoeh ada sebaliknja. Tjambang-tjambang jang mendesak, mejoeroeh Pimpinan bekerdja dsb artinja para anggauta ta jang berhak oentok merantjangan sesoetoe tindakan. Perloe di tjatat sambil laloe, bahwa dikalangan Pengeroes Tjambang tida ada seekor kerbo.

Diatas diterangkan, bahwa saja seolah olah Baboenja Midpost kongres j b l i memilih saja lagi dengan sendirinja saja wadib toendoek pada poatoesan prihal lichtdiscipline. Dengan soera boelat kongres tida membalikkan pimpinan Midpost dirangkep dengan Parindra d. s. b.

Itoe Parindrist jang dalam lo bang berpendapatan, sepantesnja saja tetap mimpia Parindra, artinja saja melepaskan Midpost. Se bab ia sesoenggoeh ingin sekali mengganti Ketoea Midpost maloem ada representatiekosten jang tida sedikit kalau dibandingkan dengan „keboatoesan” ia!

Midposters semoeannja tida me njoekai saja, kata itoe Parindrist Boereng, ia tida mengakoei seorang Midposters akan tetapi saja tahoe bahwa ia satoe anggauta midpost jang tida disoekai oleh Pengeroes Tjambang Bandoeng. Satoe doea kawan boleh djedi pertjaja pada obrolauja.

Terhadap „Pilihan Pengeroes Besar midpost” hanja tiga Tjambang jang mengoesoelkan.

Kediri voorstel soepaja ketoea [diri saja] tetap laen lainnja hanja me reka jang 100 pCt. lahir dan ba tinuja mementingkan organasatie.

Oentok mendjoehtan kerewelan dalam organisatie djangan jz mementingkan seseorang dan ke pentingan seendiri.

Iai oesoel bisa diartikan, bahwa Kediri pertjaja pada lahir bathin saja, disampingnja siapa jang tida seperti saja, djangan terpilih lagi.

Pemilihan hanja terbatas pada Pengeroes Harian (saja, penoelis dan bendahari), oentok lowongan 4 pembantoe Congres memesrab kau pada belednja kita bertiga.

Bandoeng mengoesoelkan soepaja Pengeroes Besar tetap,

Malang terpaksa berdiri dibela kang Bandoeng.

Terhadap perkataan terpaksa sa ja mintakan sedikit keterangan dja wabnja wakil Malang itoe perkataan saja tjaboet kembali.

Sekarang saja terpaksa menerang kan dengan ringkas mengapa itoe perkataan terpaksa oleh Malang di pakai!

Dengan teroes terang saja oemoemkan, bahwa memang ada ba ujak [meervoud] anggauta [dus le den] jang tida soeka pada saja mendjadi ketoea!

Oentok disajang oleh sesenap anggauta tida nanti bisa tertjapai!

Jang terang terangan tida soeka pada saja ialah Toean S Noto wijoto tinggal di gang Idjan.

Pada tanggal 6 Maart 1939 toe an ini kirim soerat pada pemoe ka pemoe ka Tjambang Semarang, soerat mana dimoefakati oleh toean Soemadi, kedoea ini commissaris P B jang lama, katanja:

„Djika didalam kongres ja d ketoea PB misih dipilih, saja akan minta berenti sebagai anggauta P B. Poen sdr Secr P B kabar nja akan minta berenti, akan te tapi berhoebong dengan tida waktoe „katanja”.

Dalam soerat itoe toean Noto menanjakan, apakah sdr Moesta djab [di Semarang] soeka kita (ems van S) kandaidatkan sebagai ketoea P B”.

Dengan memakai perkataan kita ia bermaksoed djoega meervoud dari saja. Melihat oesoel Bandoeng (Pengeroes besar tetap) pembatja bisa menebak berapa banjaknja itoe perkataan kita. Soenggoeh tida lebih dari tiga!

Sdr, Penoelis akan brenti lanta ran tida ada waktoe „katanja”.

Ketjap katanja memakai saanhalingsteeken, telah mendjadi kau sematjam kekaloesan dalam bebrapa Tjambang, teroetama di Oosthoek. Orang menjangka bahwa Ketoea (saja) dan Penoelis tida bisa seia-sekata, Oosthoek. mem voorstellen soepaja kongres dioen doerkan sampai boelan September ja d.

Dengan kemaoean sendiri, Bestuur Harian Tjambang Bandoeng mengoetoes Ketoeanja (sdr Asaroedin) deogan mengorbangkan ont spanningsvarloefa pergi ke Semarang dan Soerabaja oentok menje lidiki sebab sebabnja permintaan uitstel kongres sampai September Terdjata soeratnja toean Noto jang mengkaloeskan.

Sdr Penoelis tahoen 1937 dipilih dengan permintaan „setahoen” sa dja. Sebelom kongres 1938 ia min ta keloea dari kalangan Pengeroes, akan tetapi atas permintaan saja bisa ditawar setahoen lagi. Sesoesahnja, beroelang oelang ia minta brenti sampai memadjoekan permintaan offcieel pendek kata: „sdr, tegencandisat saja penoelis ini] tida ada djika saudara misih bisa dan senang bekerdja dengan saja haraplah toendoek pada poe toesan kongres begitoelah perka taan saja pada sdr Penoelis.

Congres dengan soera boelat memilih sdr Penoelis djoega.

Dan ia toendoek soetoe boekti b. hwa ketoea Penoelis dan Banda hari P B Midpost telah seia sekata.

Toean Noto, sebelom saja dipi lih sebagai ketoea, pernah mengoe moemkan bahwa saja boekan la wannja oentok bertanding. Ia me ngatoer bahwa saja lebih rendah dari ia Poe toean Soemardi telah menoesli bahwa saja boekan ksatrija.

Artinja jang terselip: Toean Noto lebih tinggi katjerdesannja, ah lak boedi perkertjaja dari pada saja dan Toean Soemardi adalah satoe ksatrija.

Atas permintaan saja tt, ini dja di commissaris Pengeroes besar dengan harapan saja akan baladjar tjerdas dan keprewiran dari mere ka.

Apas jang bisa terdapat dari me reka ta' oesah saja oemoemkan. Esa oertuiging rijker.

Obrolan itoe Parindrist Bibir jang memindjam ketoea Dr. Soeto mo almarhoem bisa di artikan, bahwa Midpost menjewa intellect. Sa toe samparan oentok 12 Tjambang.

Oepah ketoea dibanding dengan keboatoesannja jang ingin dipi lih memang tida sedikit.

Wakil Tjambang Bandoeng dalam kongres 1938 mengoesoelkan soepaja oepah itoe ditambah. Oleh saja dan

congres ditolak. Congres 1939 ibl. tjambang Bandoeng memadjoekan oesoel itoe lagi. Atas dan oleh sug gestie saja djoega ditolak. Perloe agaknya diterangkan bahwa besar nja itoe oepah ditetapkannja wak toe saja boloes ada di Bandoeng oleh P. B. dengan wakil Ketoea B a n j a k anggauta tida me njoekai saja sebagai Pemimpin meervoud 2-3 leden belaka!

Diatas terdjata 11 tjambang berdiri dibelakang saja,

Tjambang no 12 ialah Bandoeng ada terdiri dari lebih dari 50 pCt, personeel di Hoofdureau I T T dienst. Sisanja di Hoofdpostkantoer kewan kawan personeel Hoofdureau tida ada satoe jang anti saja.

Di postkantoer kalau ada hanja 2-3 sadja dan berkaraat menoe roet persaannja lebih tjakap dari saja.

Orang sematjam ini tida men djadikan moemet pikiran, sebab sa ja jakin tida akan bisa menimboel kan perbaeken dengan orang orang jang merasa lebih pinter dari orang lain.

Seorang anggauta telah datang pa da ketoea tjambang Bandoeng dengan kira kira: „Zeg, die meneer Bastra is ongeschikt voor H.B. voorzitter” dan ia minta djadi Penoelis atau Penoelis Tjambang Sdr. Asaroedin Ketoea Tjambang, menjelidiki keadaan dia, dan dari Pengeroes tjambang tida ada satoe jang soeka ditjampoeri oleh dia.

Lactaran „soember jang boleh dipertjaja” tida terbebas dari sjirik, rasa pinter (blagak pinter), berita berita jang akan tjaboel lagi da lam Ber. Pri. dll. tida akan saja ladeni. Red, Berpri atau laennja boleh memoesat sebagai penambah copy.

Begitoepoen kalau si Penoelis tida berseboenji [anoniem] saja bisa memperloekan datang diroemah nja, kalau sekiranya orang itoe, vat baar voor redeneering.

Kalau ta'ada sesoetoe halangan, tida lama lagi akan diadakan rapat anggauta Parindra. Saja persilah kan itoe penoelis Parindrist me mbri taoe kan adresnja jang terang ke pada Secretariaat Tegalleja Noord 9, agar soepaja ia pasti dapat soe rat oendangan.

Sebagai Parindrist (saja) djangan ragoe ragoe, teroes terang saudara, agar soepaja bisa menghilangkan kekaloesan, menghidoeplan jang mati.

Sitoe pesenan oentok Pengeroes Parindra Bandoeng. Agaknya oentok menerima anggauta baroe dari Parindra—Soerja Wirawan lebih oetama kalau memakai se lec tie.

Orang jang misih tebal ke ora ngannja tida perloe ditrima. Lebih baek 100 jang brani teroes terang dari pada 500 orang petang.

Sastrasoedirdja
Altmanlaan 26



Nationaal Handels Collegium
Ksatrian Instituut, Bandoeng
Overgang Cursus 1939-1939

Dari 1e ke 2e studiejaar: Tjia Keng Liong, Lie Tjien Ho, Tjan Ik Sian, Souw Tjie Jan, R. Soedjo no Siswe-otomo, Mangaratoea H. Sitomeoerang, Joo Peng Kian, Oog Tjiauw Jang, Tjan Hok Tjwan, Masdoeki Bakri, Wilhelm FH Schild, Achmed Pasarah Djawawikarta, Amoehab Sastrowidjojo [m], Soenia ni Soebolo [m], Soesilowati Sangid [m], Sabardjo Iskandar, Moendjain Bakri, Harrison Sadjia, Jo Lie Tiang, Dasa Pagih (v).

Percentage 71.43.

Dari 2e ke 3e studiejaar: Moesa, Hoesein, Athar, Ang Tiang Djoe,



Boleh kasi tida boleh djoel

Karena badan tida enak, tadi malam si Ronda mangkir tida keloe joeran, tjoma meringkoek sadja sem ben batja koran.

Meringkoek semben batja me mang paling enak.

Banjak kabar jang dibatja tadi malam perkara pondjoelan anak, malah si orang toea jang djoel anaknja ada jang soedah ditangkep oleh politie.

Si pembeli ditangkep djoega, se bab ini dilarang oleh wet, karena berbae „Slaven handel”.

Tapi kalo jang kebanjakan anak dan tida bisa rawat, boleh salah satoe dari anaknja dikasih pada orang laen, boeat djadi „saangenomen kind”.

Ini matjem boleh djadi Wet tida larang.

Pikiran si Ronda djadi moemet djoega. Boleh kasih tapi tida boleh djoel.

Kaloe begitoe bapa si gadis djoega djangan minta doest banjak, kalo ada jang melamar anaknja, soepaja tida berbae pondjoelan jang dilarang oleh wet.

Jonge heerec djangan ketawa kegirangan.

si RONDA

R. Goerdali, Wiramantri, Karsiah, Oetji (m), Mischal, Wirodihardjo, Manaris, Simandjoentak, Abang, Abdoelmoes, Abdoeladjis, Mijnar, Djojomintangdjo, Bandhy, Anggadipoera, Poey Kwe Hay, Abdoelrachman, Basjaib, Nst. Amaluddin, Halim, Sie Tjin Leng, Tjetje, Moelia, Jo Boen An, R. Ratnawati, Martasoedjana (m) Loekman Alatas, Hadis Didong, Abdoelkadir bin Abdoelgrani, Ong Hin Sin, Edward Pahamij Sianipon, Sanoesi Moelia (v), R. Moeljno Soeleman (v), Mgs. Rasjad Ismail (v).

Percentage 77.38.

Dari 3e ke 4e studiejaar:
Achmad Soekanto Martasoewirja, Doelmanan Asekat, Achmad Nawa wi Abdoelrasip, Endro Martodiwirjo, R Siti Rokaneh Soeriatmadja (m), Ke Abdoelah Achmad, Ilias Noerdin Tan Tjiam Tjiauw Tong Sjamsoesdin Abdoelrasip Roga Gin ting, Aboenawas Moelian, Achmad Kasim Loebis R T Soekanti Zoehra (m), allen in het bezit van het eindexdiploma 3-jarige onderbouw. Voorts: Abdoelhamid Tahar, Alwie Moestafa R Moersid Patah (v), Moechtar Sanoesi (v).

Percentage 88.95.

Jang mendapat „Certificaat van opleiding voor de handel” jaitoe: Zacharias Hostagaloeng dan Ah mad Soebki.

Dari 4e ke 5e studiejaar: M. Sa min Atjoel, Giak Sien, Lim Han Tjong, Lauw Meng Boe, P. Sja walloeddin Bakrie, Se Ngjat Liong Pek Kim Lioe [m], Tan Eng Soan Tarsone Wirodihardjo, Soesjadi Miangoen, Legowo Roestomo, M. ar sad Abdulrahim, Setiadid Soetardjo

Percentage 84.21

Dari 5e klas NHC jang mendapat eindexdiploma: Koesnoesoehardjo Karto disastro, Ridwan Nasoetion, Abraham Everhard Boers, Koesman Natadisastra, Tan Kiat Thie, Entol Achmad Hidajat Rafioedin, R Sla met Sastroamidjojo, Soekanda Sa noesi, R Soemardi Gatot.

Percentage 90.

Kepada Harry Charles Palar soe dab dikasihkan „Certificaat van opleiding voor de handel”.

Jang mendapat diploma dari 5e studie jaar (publ. ekonomische afd.)

TOKO „SEMARANG”
ASTANAANJARWEG 46 — BANDOENG

Toko Meubel baroe diboeka
Dan sedia roepa roepa KORSI, MEDJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, RERMADANI.

Semoea barang BAGOES, harganja MOERAH.

Pembayaran Huurkoop afau confant.
Silahken toean toean mampir boeat priksa.

Eigenaar
S. Salmin bin Abdoellah bin Djidnan
S. Said bin Soelan bin Manif

jaitoe: M. Soebanto Taf dan
Abdoel Az'Z Jaha,
Percentage 59,

Jang mendapat euidiploma dari
NOS. jaitoe:
R Soedah Hardjawanogoeu (w)
R Soeharto Iskandar, Siti Moenah
Wiria (m) Zainoeddin Abdoelkadir
Percentage 33,33.*

Certificat van opleiding bisa di
pasrahkan kepada: Nji R Koersiah
Ardjakoesoema m, Djoelaha Kar
mita m. Anwar Loebis R Soemar
tini Soedjono m, Muzah Rihwan
m. Agoes Soeleman Eraricenis Na
verius Baroes Moh Leping Boerha
noeddin.

Denda f 90.— atau 3 boelan pendjara

Sebagaimana telah di ketahoei
bahwa S. Khairdin Tabib Hindoes
tan jang doeloe pindah dari Soenia
radja ke Residentsweg dan pindah
lagi ke Oude Kerkhofweg telah di
andoekan oleh Aburaddin alias Ch,
Hardin Tabib di Soeniaradja Ban
doeng karena bersainjan tidak
djoedjoer. Ini perkara telah diperik
sa oleh pengadilan Landraad Ban
doeng dan pengadilan memoetoes
kan bahwa terdakwa njata bersalah
kemoedian didjatoehkan hoekoesan
denda f 90.— atau pendjara 3 boe
lan serta diwadajjkan membajar
ongkos perkara f 20.—

Persakitan trima ini potoesan.

Penipoean besar

dimoelai dalam train.

Dalam satoe kreta api jang me
needjoe ke Betawi doedoek seorang
Tionghoa dari Gang Tamim. Tidak
lama kemoedian datang poela doa
Tionghoa lainja dan kerana me
reksa itoe sebanga maka dimoelai
lah dengan pertjakapan jang se
lah olah memendekan waktoe da
lam train.

Dalam ini pertjakapan maka doa
orang Tionghoa lajunja itoe menge
tahoei jang orang dari Gang Ta
mim itoe membawa oesang sedjoem
blah f 2500 boeat membajar oesang
belandjaan di Betawi.

Karena oesang jang sekian ba
njaknja itoe terdiri dari oesang pe
rak maka kedoes orang Tionghoa
lainja itoe menasahatkan soepaja
oesang perakan jang sebanjak itoe
diteokarkan sadsja dengan oesang
kertas Dosa orang Tionghoa itoe
mempoenjai oesang kertas sedjoem
blah sekian dan kebetoelan pada
waktoe itoe mereka boetoe de
ngan oesang retjek kata mereka.
Maka dari pertjakapan itoe orang
Bandoeng ini memoetskati akan
menoekarkan oesang terseboet de
ngan oesang kertas pada doea
orang Tionghoa itoe Di Betawi
orang dari Bandoeng ini diadjak
mampir keroemah besar.

Setelah datang disana maka doea
orang itoe permisi akan keloear se
bentar dau dari sana doea orang
ini membawa oesang perakan terse
boet dan tidak poelang kembali.

Ketika jang mempoenjai roemah
dari itoe gedoeng orang Tionghoa
dari Bandoeng itoe menasahkan ba
gaimanakah oeroesannja itoe oesang

Tentoe sadsja toean roemah men
djadi melongo karena ia tidak me
ngetahoei hal terseboet.

Baroelah orang Tionghoa dari
Gang Tamim ini mengetahoei jang
ia mendjadi korban penipoe penipoe
jang litjin.

Tetapi oentoeng politie Betawi
dapat mengira ngirakan siapa jang
berboeat demikian itoe.

Mempoenjai hati penipo

Salah seorang looper dari Mardi
Santosa telah indekost di salah seo
rang dengan sangat moerahnja.

Akan tetspi malang baginja ka
rena sadsja ia bebetapa hari diam
disana itoe orang jang mempoenjai
roemah telah merat membawa ba
rang b-rangnja itoe loper semoesnja
sedjoemblah f 7 60. Ketika loper
ini poelang kembali ketempat in
de kost itoe ia mendjadi melongo
karena ia tidak mengira jang toean
roemah itoe sampai mempoenjai
hati berboeat demikian.

Oedjian pengabisan Mosvia

Nama nama jang telah loeloes
dalam oedjian paling achir [einde
xamen] di Middelbare opleiding
school voor lnl. Ambtenaren seper
ti berikoet.

Al-x Prawiranata, Amrahmoesli
min, Soetan Alioedin Saldin, Gas
tina, Kamil, Moh. Noerdjaman,
Soerisdiningrat, Moechtar, Affendi
Soeleman, Wirishadisoeria. Soepar
no Soeriaatmadja, Samban, Goe
nodo, Moenarso, Sempoemoelono,
Soehardjo, Soemarto, Waloejono,
Roestanto Sastrodipoero.

Tida loeloes hanja seorang.

Digigit andjing

Seekor andjing bergeland
ngan didjalan oemoem.

Beloem lama ini njonja C K,
datang di kantor Politie dan me
njatakan, bahwa adijnja telah di
gigit andjing ketika jang terseboet
belakaugan ini berlakoe didjalan
oemoem.

Menoeroet keterangan adiknja
itoe andjing jang menggigit
ia andjing kepejajannja se
orang Tionghoa nama L J E jang
bertempat tinggal di Doekoehlan
No 20. Korban andjing ini kemoe
dian minta diperiksa di Institut
Pasteur, sedangkan itoe andjing
telah ditangkap dan dikirimkan
ke Institut Pasteur.

Koerang hati hati

Pada malam Saptoe jang baroe
laloel Nona HB dari Tjitaroemlein
No 10 bardjalan-djalan di Rem
randstraat.

D'isini menoroet keterangan No
na tadi, ia soedah kehilangan satoe
gelang emas rante dari 14 karat.

„Toko Selecta“

kemasoekan pentjoeri

Toko Selecta jang letaknja di
Oudekerkhofweg no 26 kemarin
doeloe telah kemasoekan pentjoeri
ialah peti oesang jang diisi dengan
oesang sedjoemblah f 15.— l erlodji
tangan mas merk Election, satoe
claxon dan lain lainja lagi semoes
nja sedjoemblah f 71,75.—

Bekabaran

Toean Hartevelt

tetap djadi koesaa Pemerin
tah.

Beloem selang berapa lama ini
telah disiarkan kabar jang toean
Mr HC Hartevelt: regeringsgemach
tigde voor algemeene zaken akan
diangkat mendjadi resident di Pe
kalongan. Menoroet soerat kabar
„Loc“ kabaran tsb tidak benar
karena atas keinginannja Gover
neur generaal sendiri, agar toean
Hartevelt ini skas menghadiri zt
tings Volksraad jang akan datang
sebagai regeringsgemachtigde.

Djabatan

Hoofd Commissaris van Po
litie.

Berhoeng dengan perginja hofci
commissaris van politie di Djakarta
toean P Dekker, maka telah diang
kat sebagai gantinja djabatan tsb
toe L Dekker adjunct hoofdcom
missaris van politie.

Gemeente

lawan tetengek

Di Semarang telah dilakoekan
pembasman dari binatang keong
oleh pegawa pegawai Gemeente, te
tapi meski boelan jang telah soe
dah kena diboesoeh 472,4000 bi
dji itoe binatang tetengek tidak di
basmi habis habisan karena tiap
boelan moentjoel kembali 400,000
ekor binatang seperti tsb diatas.

Ditjoeri

iparoja sendiri

Pada malam Selasa jang baroe
laloel ini diroemahnja Penghoeloe
Landraad Meester Cornelis, toean
H. Moechtar telah diatangi pen
tjoeri deugun djalan menaik digen

Menemoekan erlodji tangan

Ke kantor politie telah dibawa
seboeah erlodji tangan merk „Chro
nometer“ fabrik No 392.

Erlodji tangan itoe diketemoek
kanja kemarin pagi di Landraad
weg dan sekarang barang terse
boet diserahkan kepada politie.

Siapa jang kehilangan boleh min
ta keserangan kepada politie,

teng dan bisa masoek ke dalam
roemah. Pentjoeri ini soedah basi
membawa barang barang perhiasan
jajonja penghoeloe.

Ini pentjoeri jang sangat terge
gesa itoe telah ketinggalan tjelana
Pada waktoe paginja hal ini ket
hoean ketika orang menemoeki itoe
tjelana

Politie jang diberitahoekau ten
tung hal ini telah mentjari pen
tjoerinja dan oentoeng sekali pen
tjoeri ini dapat diketemoekan keti
ka ia maoe mengadalkan satoe
gelang emas dan tjintjin mata ber
lian, barang mana kepoenjaannja
njonja penghoeloe.

Waktoe ditangkap pentjoeri ini
disoeroh mentjoba tjelana jang
ketinggalan.

Ini bangsat lantas dibawa ke
roemahnja itoe penghoeloe dan
alangkah kegetuja penghoeloe jang
sangat terhormat itoe karena jang
melakoekan pentjoerian itoe tidak
lain ialah adiknja dari njonja peng
hoeloe itoe (rep, H P)

Pengiriman garam ke Japan dioendoerkan

Pada permoesan tahoen 1938
telah ditandai tangan perdjandjian
antara Zoutregie dan pemerintah
Japan oentoek mengirinkan 150,000
ton garam Madoera jang selesainja
dalam boelan Juli jang akan datang

Karena adanja kegadoehan dalam
pengambilan dari kedoes f hakuja
jang menandai tangan itoe kini
ada 25,000 ton jang teloem diki
rimkan dan pengirinan dari keko
rangan itoe ta' akan bisa dikirim
kan dalam boelan boelan ini djoega.

Oentoek memoetkan djoemblah
garam itoe negeri Japan keko
rangan kapal kapal dan kini da
ri kedoes tahaknja diadakan
persetoedjoean tentang tjaranja
mengirinkan, ialah mengoendoer
kan waktoenja oentoek mengada
kan pengirinan pengirinan dari garam
terseboet dengan tjara teratoer,
Moengkin sekali jang ini akan di
setoedjoei oleh zoutregie (HN)

Kembali

dari Digoel

Dalam boelan Djoeni ini toean
Firdos jang ramahnja sedjadi Haroen
Rasid bekas Hoofdredacteur dari
dazblad „Adil“ jang sekarang men
djelma mendjadi weekblad jang
karena 9 persdelieten. dikembalikan
ke pemboeagan Digoel akan kem
bali ke Solo kata DK

Seperti pembatja telah mengeta
hoei ia pada tahoen 1933 djoega
soedah ada di Digoel.

Loterij Barang

„Comite Penjokong Onder
wij-fonds Taman — Siwa
Mataram.“

(Menoeroet besluit Kandjeng
Rijkbestuurder tg. 8 Nov. 1938
No. H 20695/632/II).

Trekkingslijst officieel dari loterij
terseboet seperti dibawah ini:

1e Prijs	10314			
2e	6351			
3e	4385			
4e	9437			
5e	1792	8482	10867	
8e	4395	7704	6222	
	5631	7950		

13e prijs.				
10393	10422	7436	2054	8335
3593	2355	4424	8151	3985
3991	10213	8416	4837	1482
6711	10152	10959	5187	3199
10440	6716	5248	10270	9710

38e prijs.				
4883	10013	10807	4822	7728
7532	3308	6482	9175	8211
7203	9576	6945	2861	10716
10773	2428	9873	10822	9480
3235	10605	6972	3360	10872
8579	7581	1337	8150	9754
9700	10784	6977	6628	6396
9316	6702	8709	10582	10741
7839	5993	3193	3237	7825
1040	3190	9582	5036	5332
5275	6325	9078	5109	5175
10302	10864	6732	4231	4767
8097	7817	9739	3423	2380
2910	1839	2629	8970	9482
10651	10233	8750	1885	4383
3327	7552	7795	7777	10656
9384	7530	5524	10084	3833
7027	10946	5126	8766	9281
7433	3552	9847	4766	5089
10553	8584	6579	6974	6099

Barang barang boleh diambil setiap
hari, moelai djam 2.30 siang, sam
pai djam 7.30 malam, di Kapatian
weg No 4 P. A. Djokja.

Dipermakloemkan bahwa „C P O
T. S. Mataram“ tidak poenja hoeboe
ngan lagi dengan „Toko Katja ma
ta Opticien“ „Hadhy“ Tandjoeng
weg No 49 Djokja.

TJAN TJOE KAUW TJOO SAN TJAP

OBAT BATOEK IKAN MAS

BATOEK ENTENG 3 SAMPE ½ DOZIJN MISTI BAIK
--- KERAS ½ DOZ: SAMPE 1 DOZ: ---

Orang-orang ini dia djagonya obat batoek
itu jang kauw jang dan jang ikan mas
sangat moestahab dan moestahab soeda
berbekti hingga terkeual diantard
di. tida pilih bangun bole mindoem goena
njaga badan djangan teroerang Matja
batoek tida perdoel batoek lama alio
paroe batoek kena aer gedjan, batoek
kena angin, napas soek, teing, koeng
tidore sebab batoek itoe semoes bisa
djadi penjakit jang sangat hebat dan
bisa toelan menoeat distatem roemah
tangga bisa mendjadi lamiskitan of
mitat, maka sabaloenja djadi soe
paja kelas di basmi penjakit batoek
batoek itoe makanlah obat batoek
jang paling Tjempol kweliet tsb i
metinken obat batoek jang ikan mas
harilah deo jang diantard roemah etat
dan joko? semoes sedea, hal penat
toeran bole balja Circulan di dalim.

ORANG-TOEA LELAKI
ATAWA PREMPOEAN
TOEA DAN MOEDA
ANAK ANAK DAN
ORANG BOENTING
SEMOE
BOLE MINDOEM

5 MENIT
BERBIERT

Hoofddepot TOKO OBAT TAY AN HOO
TANAH LAPANG 10 TEL No 1620 BATAVIA

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Glodog No. 10
TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE
HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tji
mah: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegai; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pardan: Tie An Tong—Soekaboemi
Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj
Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Luhar, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Maga
lang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoes Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong
le Kiem Tie,—le Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombang: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng: Tay Seng Hoo. Pa
lembang: Tian Seng Kok. Tjepoe: Eng Tek Hoo. Garoet: Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bie.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui
tenzorg: Eng Hok An. Serang Poen Leng Tong—Tjikampok; SengSeng Teng—Modjokerto: Tjee An Jok Tong—Banjoewangi; Ban An
Jok Pang—Poerwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjitarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboemi
Tjong Tan Yok Pong..

Thee Angin

TJAP DOEA LANGIT

GEDEPONEERD
No. 26703

Ini thee ada seroepa
thee jang tida ket-
hingga ia poenja moe-
tadjab harganja it-
da brapa bisa ter-
pake oleh segala
golongan ia ada
mandjoer boeat
baekin penjakit
ini Thee Angin
Tjap DOEA LANGIT
ada bergoena 28 matjem
penjakit seperti toeseboet
di bawah ini:



- | | |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Badan masoep angin | 15 Bikin bersih kotoran di oesoes |
| 2 " panas | 16 Dileher reak tida bisa toeroen |
| 3 Kepala sakit atau mabok | 17 Napas seseh |
| 4 Pilek atau moentah moentah | 18 Kantong nasi tida djalan baek |
| 5 Seblentar panas atau dingin | 19 Anak ketjil seriwawan oesoes |
| 6 Toelang pada sakit | 20 Batok soera serak |
| 7 Toelang boekoeg pegel | 21 Kepala poesing mata gelap |
| 8 Ilangken angin atau Siep | 22 Peroet moeles |
| 9 Moentah berak | 23 Seriwawan moeloet |
| 10 Badan lesoe | 24 Roepa penjakit it pram poean |
| 11 Mendjaga segala penjakit menoeat | 25 Pram poean lida dateng kotoran |
| 12 Oelo hati nek | 26 Kotoran tida tjotjok |
| 13 Peroet kemboung | 27 Dateng kotor peroet sakit |
| 14 Batok lida brenti | 28 Penjakit pebij(kotoran poelih) |

Atoeran pake ada terlampir di dalem boengkoesan
Harga, satoe pak 10 cent.
Hoofd Agent Toko Obat DJIE THIAN HOO
GR. POSTWEG WEST (TJITEPOES) 214 - BANDOENG.

Radio

NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Rebo 7 Juni

- Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45
- 5 - sore Ketjapi Orkest
 - 6 - , Lagoe lagoe Hawaian
 - 7 - malam Peladjaran basa Belanda
 - 7 40 , Berita berita soerat ka-
bar dan dagang
 - 8 - , Opera Melajoe dari plaat
gramofon
 - 9 - , Lagoe lagoe Tionghwa
modern
 - 9 30 , Lagoe lagoe Gamelan
Djawa
 - 9 45 , Krontjong Orkest Aroma
 - 11 - , Toetoeop

PMN 29

- 10 - malam Krontjong Orkest
- 11 - , Pembitjaraan tentang
Agama Islam
- 11 30 , Lagoe lagoe arab modern
- 12 - , Toetoeop

-o-
Kemis 8 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M

- 6 - pagi Roepa2 lagoe Krontjong
- 6 45 , Ketjapi Orkest
- 7 - , Lagoe lagoe Gamelan
Djawa
- 7 30 , Toetoeop
- Bandoeng II 192 dan III 50
- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 , Genderan Djawa
- 1 20 , Berita s. k. jg terpenting
- 1 30 , Meladjoetkan Genderan
Djawa
- 2 20 , Mengoelangi berita berita
s. k. jg terpenting
- 2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.

- 5 - sore Njanjian Djawa anak2
- 5 45 , Lagoe lagoe krontjong
- 6 15 , Lagoe lagoe Melsjoe
Singapore
- 6 30 , Adzan diwaktoe Magrib
- 6 45 , Chasidah Arab
- 7 - malam Sawer dan dongeng
Soenda
- 7 40 , Berita berita soerat kabar
dan kebar dagang
- 8 - , Gamboes Arab
- 8 15 , Pembitjaraan tentang
Agama Islam
- 9 - , Chasidah Arab
- 9 15 , Harmonium Orkest
- 11 - , Toetoeop

-o-
Djoemahat 9 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
Batavia II 190 M

- 6 - pagi Pengadjan Qor'an
- 6 45 , Chasidah Arab

- 7 - , Lagoe lagoe Gamelan
Degoeng
- 7 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 , Roepa2 lagoe Krontjong
- 12 45 , Wejang Orang

Sri Moeljo

- 1 20 , Berita berita soerat kabar
jang terpenting
- 1 30 , Lagoe2 soenda extra
- 2 - , Lagoe lagoe Tionghwa
Modera
- 2 20 , Mengoelangi berita s. k.
jang terpenting
- 2 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

- 5 - sore Dongengan dan njanjian
oleh oentoek anak anak
- 5 45 , Lagoe Gamelan Djawa
- 6 15 , Lagoe lagoe krontjong
- 6 30 , Lagoe lagoe extra
- 7 - malam Pembitjaraan tentang
hal pertanian anak
Lagoe lagoe Belloni
- 7 30 , Strijktorkest
- 7 40 , Herita2 s.k. dan dagang
- 8 - , Mana Soska dimainkan
oleh Studio Orkest
- 9 30 , Orkest Melajoe
Sinar Madan

11 - , Toetoeop

PMN 29 M

- 10 - malam Orkest Melajoe
Sinar Madan
- 11 30 , Lagoe lagoe Gamboes
Arab

12 - , Toetoeop

-o-
Saptoe 10 Juni

Bandoeng II 192 M Bandoeng III
50 M Batavia II 190 M

- 6 - pagi Lagoe2 gamelan Soenda
- 6 30 , Lagoe lagoe Extra
- 7 - , Roepa roepa lagoe Mela-
joe Seberang
- 7 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 dan III 50.

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 , Studio Orkest
- 1 20 , Berita s. k. jg terpenting
- 1 30 , Meneroestan Studio
Orkest
- 1 45 , Lagoe lagoe gemelan
Djawa
- 2 20 , Mengoelangi berita berita
s. k. jg terpenting
- 3 30 , Toetoeop

Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

- 5 - sore Toneel Djawa dengan
Gamelan
- 6 30 , Lagoe lagoe extra
- 6 45 , Ketjapi modern
- 7 40 malam Brita soerat kabar dan
kabar dagang
- 8 - , Ketjapi Orkest
- 10 - , Studio Orkest
- 12 - , Toetoeop

-o-

SOERABAIA

Goltengte 68 M. dan 129M.
Kemis 8 Juni

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djoeja II
128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Memperdengarkan soera
dari toean Soekatmo
- 6 20 , Roepa roepa lagoe Tionghwa
Hwa Cinema
- 7 - , Gamelan „Kjahi Kanjoet
Mesem”
- 7 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 dan IV 129

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 , Chotbah tentang
Agama Islam
- 12 30 , Lagoe lagoe Tionghwa
Amoy

- 1 - , Memperdengarkan
gending Djawa timoer
- 1 20 , Berita s. k. jg terpenting
- 1 30 , Wejang Orang Saritomo
- 2 - , Loedroek Soerabaja
- 2 20 , Mengoelangi berita s. k.
jang terpenting
- 2 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129, M
Semarang II 197 M Djoeja II
128, M Solo II 120 M

- 5 - sore Lagoe lagoe Hindoestan
- 5 20 , Lagoe lagoe Ambon
- 5 40 , Lagoe lagoe Malay Opera
dari Singapore
- 6 - , The Baby Browns
Hawaiian Rhythms

- 7 - malam Berita berita soerat ka-
bar dan dagang
- 1 15 , Membalas soerat soerat
dan rapport rapport

- 7 20 , Lagoe lagoe Arab
- 7 30 , Tafsir Qor'an
- 8 15 , Lagoe lagoe Arab
- 8 30 , Mengadji Qor'an
- 9 - , Krontjong Orkest
- 11 - , Toetoeop

-o-
Djoemahat 9 Juni

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djoeja II
128, M Solo II 120 M

- 6 - pagi Mengadji Qor'an
- 6 45 , Lagoe lagoe Hindoestan
- 7 - , Lagoe lagoe Arab
- 7 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 , Chotbah dan Sembah
jang Djoem'ah
- 12 50 , Mengadji Qor'an
- 1 30 , Berita s. k. jg terpenting
- 1 30 , Lagoe lagoe Tionghwa
Peiping modera
- 2 - , Wejang Orang

2 20 , Mengoelangi berita berita
s. k. jang terpenting

- 2 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djoeja II
128 M Solo II 120 M.

- 5 - sore Lagoe lagoe Soenda
- 5 30 , Memperdengarkan soera
dari Miss Moedjena
- 6 - , Pak Doho and his Boys
Scouts Hawaian band
- 6 40 , Ketoprak dari perhimpoe-
nan „Kridomojo”

- 7 - malam Berita s. k. jg terpenting
- 7 15 , Membalas soerat soerat
dan rapport rapport

- 7 20 , Memperdengarkan soera
dari Miss Lee
- 7 30 , Radio Hoorspel
- 8 30 , Gending2 Djawa tengah
- 8 45 , Memperdengarkan soera
dari M. A. Soetna
- 9 - , Orkest Tionghwa modern
- 12 - , Toetoeop

-o-
Saptoe 10 Juni

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djoeja II
128 M Solo II 120 M

- 6 - pagi Roepa roepa lagoe
Hawaiian
- 7 - , Lagoe lagoe Tionghwa
Shanghai modern
- 7 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M

- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 , Klenengan Djawa timoer
- 1 20 , Berita2 s. k. jg terpenting
- 1 30 , Meneroestan Klenengan
Djawa timoer
- 2 20 , Mengoelangi berita soe-
rat kabar jg terpenting
- 2 30 , Toetoeop

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 197 M Djoeja II
128 M Solo II 120 M

- 5 - sore Njanjian dan dongengan
anak anak

Toko Huurkoop Egypte

TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG

Baroe diboeka:

Dan sedia roepa roepa KORSI, MEJJA, LEMARI TEMPAT
TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll.

Semoea barang BAGOES, harganja MOERAH.

Pembayaran ringan

Silahkan toean toean mampir bosat priksa

Eigenaar
S. SALMIN bin MANIF

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoelan - Coope-
ratie - Toko - Firma dan lain lain.

TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur.

444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan
NETJIS, bisa pesan dari sekarang di: - -

DRUKKERIJ „ECONOMY“

OUDE KERKHOFWEG 16 - BANDOENG

Terang Boelan! Oedjan Berlian!

Saroeng soetra asli kioewaran tabriek Solo
jang terkenal.

Saroeng tenoen Padang asli tjap kopi dan Melati
van Agam, tjorak Boegis jang manis.

KOENDJOENGILAH

Taman Bâtik Toko „Halim“

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

Bawalah goentingan advertentie ini tentoe nanti dapat
5 pC. potongan harga.

(berpri)

Heeren Lotion „Adonis“ (Paris).

Alias si tjerdik.

Heeren Lotion „ADONIS“ soedah poeloehan tahoen terkenal di
seloeroeh Europa dan Amerika. Sama sekali tida berbahaja bagi
2 fihak.

Heeren Lotion „ADONIS“ ada namanja obat plesiran Sorga-
Doenia jang paling djempol, seneng, nikmat dan poe-
as betoel.

Harga 1 flesch berikoet atoerannya pake f 1,- laen ongkos kirim.

Poeder Obat Wasiat Raksaksa (kloearan Tionghkok)

(Special oentoek kaodem elaki).

Pada siapa jang soeka „poeter kajoen“ atawa seringkali berpe-
gian loewar kota, preksa lebih doelo apa obat Wasiat „RAKSAK-
SA“ tida ketinggalan???

Obat Wasiat „RAKSAKSA“ ada sematjem obat plesiran, di
Tionghkok soeda terkenal baik, hingga dapet nama I LOVE YOU.
Di tempat mana sadja marika ketemoes selaloe disamboet dengan
anget dan manis.

Harga 1 flesch ketjil f 0,50 laen ongkos kirim.

Boeat sementara waktoe sebagai RECLAME, dalem Hindia Ne-
derland, pada siapa jang kirim per post wissel besarnja f 1,50 nan-
ti trima 1 flesch Heeren Lotion „ADONIS“ dan 1 flesch Obat
Wasiat „RAKSAKSA“, franco sampe di roemah.

Kiriman di atoeur dengan post anggeteskend, soestee pembeli
poenja nama selaloe di pegang resia

djoega bisa dapet beli pada:

Sole Agent:
Toko Obat BAN AN HOO
Zuider Passarstr. 24b Bandoeng

Firma Lie & Zonen
Kalipahapoweg 16 Bandoeng

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE'S
- GLICHÉ'S
- STEMPEL'S
- VERRIKELD

ONTWERP PALING MODERN

TEL. „FA FOENG“ 798

GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

DOKTER

SOENARIO SARWONO

Regentsweg 15 Telf. 996 Bandoeng

Boeat nengobati segala penjakit
mengoeroes perempoan bersalin
dan menjoenat anak-anak.

Djam bitjara:
7-9 pagi dan 4,30-6 sore
Minggoe dan hari Raya
mengoeroet perdjandjiau.

Berita Priangan

lembaran kedoea

KIRI MAN

Kekedjaman dalam boei Bandoeng

Djiwa orang tahanan terantjam.

Hoofd dari Gevangeniswezen perloe toeroen tangan

oleh : NAWA WI ARIEF

(samboengan kemarin)

Directeur dan hak hak orang orang hoekoeman (tahanan).

Pembesar (Directeur) dari boei (H v B) Bandoeng itoe bertempat di Strafgevangenis Soekamiskin : datangnja ke H v B biasanja does kali dalam satoe minggu, mal-h tempo tempo sakali dalam doea minggu. Jang memimpin setiap hari ialah Administrateur, dan di bawanja seorang Hoofdopziener. Soedah tentoe sadja kedoea pegas rendah ini merasa leleasa me lakoekan kekedjamaannya, karena pengawasau jg loesa dari Directeur boleh dikatakan tidak ada. Waktoe Directeur datang, tempo nja boleh dikatakan soedah habis eleh memotoeskan perkara orang orang tahanan dan hoekoeman jg. dibawa rapport jg biasanja tidak koarang, malah ada jang sampai berpoeloh poeloh.

Menoeroet Reglement, orang orang hoekoeman dan tahanan ada hak boeat memadjoekan sesoatoe permintaan atau protest kepada Directeur, ataupun kepada Hoofd Gevangeniswezen.

Oleh Administrateur dan Hoofd opziener jg kedjam itoe hak ini toerutama boeat memadjoekan protest, selaloe mendapat halangan. Menghadap tidak dibolehkan ber kirim soerat seringkali tidak di sampaikan, kedoeanja sering soeka berkoesa memotoeskan. Siapa siapa jang dianggapja tidak ber senang hati dengan perboeatannya jang sewenang wenang itoe meraka tinda kalu orang orang hoekoeman meraka kasi pekerdjaan jang berat, dan kalu meraka pandang berbahaja kepadanya, meraka lantas kirimkan ke boei lain, sekali poea hoekoemaannya soedah ting gal sedikit.

Censuur soerat 2:

Soerat menjoerat dari dalam boei, menoroet biasanja, jg, dipandang perloe oentoek di-censuur dikirimkan kepada Politie. Tapi, selama boei Edg. dipegang oleh pegawai2 jg. kedjam itoe, meraka

soedah perintahkan seorang oppasser boei boeat membikin voorensuur sebeloem dikirimkan kepada Politie. Sengadja meraka adakan voorensuur itoe, toerutama oentoek mengetahoei kalu2 ada protes atau kritikan tentang keada an boei tsb. : kalu ada soerat2 itoe lantas didip sadja, tidak toeroes di kirimkan.

Seorang pegawai paling rendah dan tidak dengan disoempah (oppasser) diceadjoek boeat menger djakan censuur itoe soedah tentoe sangat tidak menjajarkan hati orang orang tahanan, dan djoega tentoe tidak dengan izinja Hoofd gevangeniswezen. Soerat soerat banjak jang berisi hal hal roemah tangga dan perdagangan jang ha roes dirahasiakkan, jang kalu di censuur, seharoesnja oleh ambe njar jang disoempah. Makloem di antaranja orang-orang jang dikoe roeng dalam boei itoe tidak koerang ada terdiri orang orang baik dan orang-orang dagang.

Penindasan terhadap perso neel personeel laju :

Karena perboeatuan perboeatuan jg. terlarang dari Administrateur dan Hoofdopziener itoe, personeel perso neel jg. lain (Opziener, Mantrien dan Opnassers) banjak jg. tidak beseuang hati dibawah perintahnja. Diantara personeel personeel itoe ada jang lebih lama diestuja dari pada Administrateur dan Hoofdopziener jang kedjam itoe, dan djoega ada jang soedah bekerdja pada boei boei lain. Meraka mengeloh dengan ke adaan dalam boei Bandoeng itoe jang katanja seolah-olah tidak mem poenjai atoeran. Karena penindasan penindasan itoe di lakoekan djoega terhadap dirinja oleh kedoea pegas wai kedjam tsb. seringkali soedah terdjadi pertjektjekan pertjektjekan, malah ada jang mace memokoel Hoofdopziener itoe. Tidak heran siapa personeel jang tidak mace menoroetkean kekedjaman jang di djalankan oleh Administrateur dan Hoofdopziener itoe lale digentjaja ditjari tjarikannya kesalahan.

Orang orang lepasan :

Biasanja orang orang jang mace lepas dari hoekoemaannya pagi pagi soedah dimerdikakan. Oleh kedoea pegawai kedjam itoe peratoeran itoe dirobah, orang orang jang skab lepa itoe mesti meraka kerdjakan lah h doeloe. Soedah siang, wak toe soedah datang waktoe makan, baroe orang orang itoe diseroeh berhenti kerdja, lale dilepaskan dengan tidak dikasi makan doeloe. Seseceh tjapa bekerdja lale di lepaskan dengan perloe kesoeng, soenggoeh ada satoe penjiksaan jang terlaloe.

Begaimena kalu orang orang itoe keleuarja dengan tidak ada mempoenjai ceang, sedang roemah nja djoeh poela dari kota? Pembatja pembatja jang terhormat bo leh kira kirakan sandiri.

Ada lagi jang lebih terlaloe. Kalu itoe pegawai kedjam bentji ke pada orang orang hoekoeman jang akan lepas itoe, dilepaskannya tidak siang, tapi lebih lale lagi jaitoe sore. Sebeloemnja dilepaskan, orang orang itoe dikeramja doeloe dida lam straf-cel malah ada poela jg dipasangi rante pedek dan tangan tangan orang itoe dibelenggoe di belakang poenggoennja. Semoeanja itoe vonnis dari Hoofdopziener dan Administrateur itoe sandiri.

Apa Directeur tahoe dengan kekedjaman kekedjaman itoe tapi membiarkannya sadja; dia sandiri berseotoedjoe? Seorang hoekoeman bangsa Arab jang menoroet von nisnja masoek klas B.M. dan di tempatkan di Soekamiskin, oleh Dir sengadja dipindahkan ke H v B

Berhoebog dengan perboeatuan perboeatuan sewenang wenang dari Administrateur dan Hoofdopziener tsb soedah pernah dimadjoekan protest kepada Directeur, baik oleh orang orang tahanan dan hoekoeman ataupun oleh pegawai boei itoe sandiri.

Oleh Directeur semoeanja itoe roepanja tidak dipertjaji atau dia anggap perkara ketjil sadja. Pega wai pegawai jg soeka berlakoe me liwati batas Reglement itoe tidak dioeroes sebagaimana mestinja hing ga karena itoe pegawai pegawai ter seboet mendjadi lebih lebih berani melakoekan perboeatuan kedjarnja.

Seorang bangsa Arab jg soedah toea sjech Saleh, asal dari Soera baja menoroet vonnisnja ia haroes ditempatkan di Soekamiskin. Tak tahoe apa sababnja itoe orang hoekoeman bangsa Arab oleh Di rector soedah dikasi hoekoeman disiplinair mesti masoek straf cel

Moela moela ia mendjalankan hoekoeman disiplinairnja itoe di pen djara Soekamiskin, tapi belakangan ia dipindahkan ke boei Bandoeng (Banjuei). Directeur roepanja ber sengadja mace menjiksa itoe orang hoekoeman jang toea karena seper ti diatas saia soedah terangkan, re watan di boei Bandoeng itoe ada

sangat kasar dan poela pekerdjaan ada berat, apalagi bagi orang orang hoekoeman jang sedang mendjalankan hoekoeman disiplinair nja. Sebagai orang hoekoeman klas B.M. boekan tempatnya dalam boei terseboet, di Soekamiskin sandiri ti dak kekoerangan straf cel, apalagi melihat pekerdjaannya.

Soember kekedjaman:

Administrateur dengan Hoofdop zener soedah bersatoe hati dalam mendjalankan kekedjaman-kekedja man dan peratoeran peratoeran sandiri; djoega dalam mendjaga keamanan dari kedoeoekan meraka; disampingnja ada poela oppasser Soebi, jg. mendjadi anak masoek sebagai spion dari meraka.

Biarpoe oppasser ini diestuja masih baroe berapa boelan sadja ia soedah seperti pegawai jang ber koesa dibawah Hoofdopziener; oppasser oppasser jang djoeh lebih toea diestuja soeka diperintehaja sadja. Soedah tentoe sadja dengan adanya trimoerti dan merasa dirinja jang berkoesa didalam boei itoe, meraka leleasa mendjalankan per boeatuan perboeatuan jang sewenang wenang baik terhadap personeel personeel lain. apalagi terhadap orang orang hoekoeman dan taha nan. Moelot kotor kasar dan poe koelan poen soedah tidak asing la gi, mendjadi permainan bagi mere ka.

Sebagai penoetop toelisan ini sekali lagi saia mengharap, seopaja Hoofd dari Gevangeniswezen soeka menoroentskan tangannya boeat memperbiki keada an keada an jang tidak diingkeu oleh Pemerintah Hindia Belanda itoe.

Phabaran

Vrachtauto minta korban

Seorang anak perempuan kira teroesia 6 tahoe beloe lama ini didalam keadaan pingsan dan men dapat loeka telah dibawa ke roe mah sakit Bogor.

Anak ini didekat djalan Tji binolig antara Betawi dan Bogor telah tergilas oleh seboeah vracht auto jang datangnja dari Bogor. Siapa jang bersalah dalam ini ketjilakan masih dioesoet oleh jg waujib.

Agar agar bikinan Borsumij

N. V. Borsumij dan Ijsfabriek Petodjo mempoerjai maksoed oen toek mendirikan seboeah fabriek pembikinan agar agar. Poetoesan pembikinan fabriek terseboet masih ditoenggoe dari pihak directies ne ueri Blanda.

I.C. toeterkan jang dipasar soe dah ada didjoel agar-agar bikinan poelo Djawa tetapi dalam djoemlah djoemlah jang ketjil sadja. Pen djoelan dari agar-agar ini dilakoe kan oleh Borsumij ditoko Nam dan Piet, di Soerabaya dan ternjata jang pedjoelan ini mempoenjai hasil jang baik.

Agar agar bikinan poela Djawa hanja diperoentskan oentoek pasar Indonesia sadja.

NATUURLIJKE GENEESWIJZE VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoes peng harepan, kapan misi bisa dapat pertoeleungan dari Ch. Hardin Tabib, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan Zonder Operatie

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Prampoean, Kentjing Mania, Merengkoel, Beri-beri, Oeloeti Sakit Kepostian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terloea gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoea penjakit diobatn, tida dipotong [zonder operatie], saia soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Saia harep datang menjaksien sandiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden

DONGENG HARIAN

SULTAN SAHRIJAR

13).

DARI HIKAJAT 1001 MALAM

Sedjak poeteri permisoeri jang dahooloe itoe dipinggil kepalanja maka dalam kraton itoe tidak ada seorang permisoeri.

Sekarang sang radja ini membe ri titah pada seorang perdana man terinja damikian: "Hai, ajah benda hara tjari lah oentoek akoe seorang poetri". Oleh bendahara ini ditjari ja seorang poetri jang sangat molek. Setelahnja mendapat oleh sang radja ini poeteri itoe lantas didja dikau permisoeri, akan tetapi sa ngat malang nasib poeteri ini ka rena kegemberian merasakan men djadi permisoeri radja itoe hanja satoe malam sadja. Esok harinja

maka sang poeteri ini diboneoh oleh sang radja itoe.

Begitoe lah sang radja berboeat tiap hari. Sang radja ini berpen dpatan bahwa djika ia berlakoe demikian permisoerinja tida akan bisa melakoekan perboeatuan jang djabat lagi.

Meski beberapa manterie membe ri nasihat kepada sang radja itoe djanganlah berboeat sedemikian itoe terhadap poeteri poeteri tapi sang radja tidak mace memperdoe likan itoe.

Oleh karena hal itoe maka kab arn jang meriwajatkan kekedjaman sang radja itoe tersiar diseloeroeh

oegeri, dan negeri negeri jang berdekatan hingga semoea orang orang bangsawan jang mempoenjai anak poeteri mendjadi ketakoet takoetan adanja.

Perdana manterie dari negeri terseboet jang setiap hari menjjari gadis gadis oentoek sang radja itoe dan menjaksikan poela poetoesan radja disok harinja, maka mendja di berdoeka tjita karena perdana manterie ini poen mempoenjai doea orang poeteri nama poeteri Sahara sad dan Dinarsad.

Jang toea poeteri Saharzade itoe mempoenjai toeboeh jang ba goes sedang parasuja poen sangat moleknja. Poeteri Saharzade itoe selainnja mempoenjai paras sangat moleknja itoe poela mempoenjai boedi pekeri jang sangat baik oleh karena hal mana ia mendjadi terkenal diseloeroeh keradjaan Sjehriar,

Diberitakan poela jang sang poe teri ini sangat pandai menggambar dan mengarang sedangkan semoea riwajat dan babad jang telah ditje riterakan padanja tidak moedah di loepakan olehja hingga saue poe teri ini dengan sangat moedah bi sa meriwajatkan dongeng dongeng tadi kepada siapapoen, teristimewa pada dindanja jang sangat ia tjita tai jalah Dinarzade.

Dinarzade poen mempoenjai toe boeh dan perangan seperti kanda nja poeteri Saharzade akan tetapi epandaian menggambar dan mem boeat sjar sjair tidak begetoe pan da seperti sang poeteri Saharzade. Kedoea poeteri ini sangat ditjinta oleh ajah dan boendanja jang men djabat pangkat dan deradjaat jang tinggi itoe.

Saharzade dan poeteri Dinarzade ada sangat saling menjjintai dan

mereka tidak bisa berpisah, dan setiap malam sebeloemnja tidoer kandanja soeka meriwajatkan tj e ritera tjeritera jang sangat bagoes pada dindanja.

Warta jang meriwajatkan keka djaman Saharzade itoe sangat di kasihkan oleh sang perdana mante rie ini karena ia takoet kalu kalu poeteri ini mendjadi mengeloh dan takoet jang achirnja akan bi sa mengganggoe kesehatannya ke doea poeteri ini.

Tapi sebaliknja kabaran itoe soe dah bisa ditangkup oleh poeteri Saharzade dan pada soetoe malam kabaran itoe didongengkan kepada dindanja.

Sedjak waktoe itoe maka poete ri poeteri dari perdana manterie ini memfikirkan nasibja poeteri poeteri jang telah dinikah oleh sang radja Sjehriar ini.



SPEDA jang bagoes, netjis dan koet tapi harganja moerah, toea bisa dapat pada

Firma Hok Sing Hoa

GR. POSTWEG OOST 134 A.B. TEL. 1240 BANDOENG.

Djoega menjediaken roepa-roepa barang keperluan roemah tangga, seperti; meubels, ledikanten, lontjeng, keretek d.l.l. dengan pembajaran jang ringan,

Agentschap Soekaboemi

Oentoek mengampangkan perhoeboengan kita, telah di-boeka boeat agentschap dagb'aden "SINAR PASOEN-DAN" dan "BERITA PRIANGAN" tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
Gr. Postweg 244A Tel. 441 — Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abonnement dan masoekan Advertentie. Djoega bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtzaken, Makelaar, dan meneloeng orang jang mentjari pekerdjaan

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoeboengan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avond cursus jang akan di-boeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoë Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- Mambatja dan menoeelis
- Mengatoer roemah tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit peladjaran basa Asing
- Tentang membikin koewel dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soebangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Toeän berasa memindjamkan wang Renten? Toeän berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toeän sebagai pinglepas wang renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]. Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoeli oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa orbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas memposnjai itoe boekoe!

Permintaanlangganan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonnement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-
ugan postwissel. (vie rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad

BERITA — PRIANGAN

Oude kerkhofweg 16 - Bandoeng

Boelan moeda

Toean hendak berhimat, boekan? Toean hendak tetep berlangganan pada soerat kabar, boekan? Soerat kabar jang setiap hari memberikan banjak kabaran jang actual dan penting pada Toean.

Maoe atau tida maoe, pada djaman dahoeloe Toean terpaksa haroes langganan pada soerat kabar jang mahal harganja.

Akan tetapi pada waktoe sekarang ini, Toean bisa tetep berlangganan pada ini soerat jang kabar harganja moerah sekali, lebih moerah dari soerat kabar lainnja.

„BERITA PRIANGAN“

Ada satoe-satoenja soerat kabar jang bersemangat BAN-DREK-ISME (hangat-manis-en-pedas). Harganja sesoeai dengan zaman jang soeker ini, hanja:

f 1.— SEBOELAN

Mintalah sekarang djoega proefonummer jang akan diberikan denga pertjoema

Sekarang adalah boelan baroe satoe koetika jang baik ekali oentoek mendjadi langganan baroe.

Administratie „BERITA-PRIANGAN“
BANDOENG

Meisjes Internaat

Rad. Ajoë Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Maksod iui berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternyata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas di-boeka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten“

Balonggedeweg — Bandoeng

BRASA PERLOE LANTAS MINTAK Locomotief Krachtpillen

Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koet) ialah satoe satoenja obat koet jang bisa memberi tenaga baroe kembali. Siapa jang kepingin memposnjai toeroenan (anak) edvies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga mendjadi kentjeng kembali.

Ini pil koet soedah 26 tahean terkenal didoena dan fabrieknja tetep kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian tidak perloe kita oerakan, tjoekoop siapa jang soedah mentjobjanja baroelah dia mengetahoennja.

Harga per betol dalam doos . . . f. 5.—

Zulkerziektetabletten

Siapa jang berpenjakit goela, lantas makau ini tjoba. Dan bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat teliti memkirkan tjampoerannja.

Harga per botol dalam doos . . . f. 4.—

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibalang Dokter Roemah Tangge, Lelaki, perempoean, toea dan moeda perloe meminoem ini anggoer, soepaja badan tetep sehat dan koet. Orang jang koerang napsoe makan, kena malaria, moeka poetjat kemasoekan angin, napsu sesak, pinggang sakit, pikiran merasa malas, minoenlah ini Anggoer Obat Ramona.

Tiap-tiap roemah perloe sedia.

Harga per botol tjema . . . f 4;—

Obst obat terseboet, tiap botol ada berikoet atoeran pakenja ditoeelis dengan terang. Pesanan 3 botol keatas kalau kirim oeang lebih doe loe semoea ongkost kirim, toko kita tangangoeng pendeknja toean terima diroemah zönder tambah ngkost. Dataaz atawa atoerlah pe sanan sekarang djoega pada kita:

Chemicalienhandel MEDICINA

Padang Sidempasan (Sumatra)

Dokter Mevr. Soemini Moerdjani

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 8 — 10
sore 5 — 6

Dokter MOERDJANI

IND. ARTS.

Algemeene practijk

DJAM BITJARA: pagi 7 — 10
sore 5 — 6

Poengkoerweg 21 Telf. 2006 Bandoeng

VORO BATAVIA

Goltlangte 105,26 M

Rebo 7 Juni

- 5 — sore Lagoe Leloetjon
- 5 30 . Lagoe Hawaiiän
- 6 — . Lagoe Gamboes
- 6 30 . Membatja soerat kabar
- 7 — malam Lagoe lagoe Klassik dari modern
- 7 45 . Lagoe Belloni
- 8 — . Harmonium Orkest
- 11 — . berhenti

—o—
Kemis 8 Juni

- 7 — pagi Lagoe Soenda bodoran dan ketjapi
- 7 30 . Lagoe Melajoe Sebrang
- 8 — . Lagoe Ambon
- 8 30 . Berhanti
- 12 — siang Lagoe Gamb. Kromong
- 12 30 . Lagoe Tieng Hwa
- 1 — . Lagoe Hawaiiän
- 1 30 . Lagoe Djawa
- 2 — . Berhenti
- 5 — sore Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 5 30 . Lagoe Arab
- 6 — . Lagoe Belloni
- 6 30 . Membatja soerat kabar

- 7 — malam Lagoe Leloetjon
- 7 30 . Lagoe Soenda
- 8 — . Pembatjan Qor'an
- 9 — . Lagoe Gamboes
- 10 — . Berhenti

—o—
Djoemahat 9 Juni

- 7 — pagi Pengadjan dari piringan hitam
- 7 30 . Lagoe Melajoe Sebrang
- 8 — . Lagoe Ambon
- 8 30 . Berhenti
- 12 — siang Lagoe Djawa
- 12 30 . Lagoe Hawaiiän
- 1 — . Lagoe Tieng Hwa
- 1 30 . Lagoe Gamb. Kromong
- 2 — . Berhanti
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Gamboes
- 6 — . Lagoe Krontjong dan stamboel
- 6 30 . Membatja soerat kabar
- 7 — malam Goena anak anak
- 7 20 . Pembatja Kitab Indjil
- 8 — . Gamelan Orkest
- 11 — . Berhenti

VORL

Golt. 85,96 Meter

Rebo 7 Juni

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Krontjong
- 6 — . Berita s. k. Soenda
- 6 15 . Lagoe Djawa
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaiiän
- 7 15 . Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 . Lagoe Djawa
- 7 45 . Lagoe Melajoe
- 8 — . Ketjapi Orkest
- 12 — . Toetoeop

—o—
Kemis 8 Juni

- 5 — sore Padvindersuurtje POP.
- 6 — . berita s k Soenda
- 6 15 . Lagoe Soenda
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Melajoe
- 7 15 . berita s k Indonesia
- 7 30 . Lagoe Gamboes
- 7 45 . Mengadji Qor'an
- 8 15 . Lagoe Soenda
- 8 45 . Lagoe djawa
- 9 30 . Lagoe Krontjong
- 10 — . Toetoeop

—o—
Djoemahat 9 Juni

- 12 — siang Choetbah dan Sembah jang Djoemahat
- 1 — . Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 . Lagoe Djawa
- 6 — . Berita s k (Soenda)
- 6 30 . Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaiiän
- 7 15 . Berita s. k. Indonesia
- 7 30 . Lagoe Krontjong
- 7 40 . Pemandangan loear negeri
- 8 — . Peladjsran Wireng
- 11 — . Toetoeop

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 — Tel. 444

satoe satoenja kantor tjetak Indoesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.